

# *Advierte delegado de Siria ante la ONU que sanciones de EE.UU. impiden planes humanitarios*

---



La Habana, 28 jul (RHC) El delegado permanente de Siria ante la ONU, Basha Jaafari, aseguró que las sanciones unilaterales empleadas por potencias de Occidente contra el país árabe no han permitido que se apliquen los planes humanitarios estipulados tanto por el Gobierno como por la ONU.

En una sesión del Consejo de Seguridad del ente supranacional sobre la situación humanitaria en territorio sirio calificó el diplomático de inaceptables las mencionadas sanciones, tan nocivas para el país como las acciones de los grupos terroristas.

Al respecto, afirmó además que lo que se necesita es una asociación humanitaria y NO alguien que intente sustituir al gobierno de Bashar al-Assad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136704-advierte-delegado-de-siria-ante-la-onu-que-sanciones-de-eeuu-impiden-planes-humanitarios>



**Radio Habana Cuba**